
 Grafikkarte unter High SierraErledigt

Beitrag von „Si Vis Pacem“ vom 15. Mai 2018, 22:40

OT:

Habe mir gerade die Gebrauchtpreise für meine R9 390 angeschaut ... wow

War wohl die nachhaltigste Kaufentscheidung der letzten Jahre.
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